



Sänger, Gitarrist und Gründungsmitglied von „The Hooters“, Eric Bazilian, zeigte sich bester Laune bei dem Konzert im Gewerbepark am Donnerstagabend.

Foto: Jens Niering

## „The Hoosters“ rocken den Gewerbepark

Mit Songs wie „Johnny B.“, „500 Miles“ oder „All You Zombies“ schrieben sie in den 1980er-Jahren Musikgeschichte. Am Donnerstagabend war die US-amerikanische Band „The Hoosters“ in Regensburg zu Gast.

Dabei zeigte sie auf der Piazza im Gewerbepark, dass sie auch gut 40 Jahre nach der Bandgründung nichts von ihrer faszinierenden Bühnenpräsenz eingebüßt hat. Die zahlreichen Zuschauer waren begeistert.

Voller guter Laune und Power zeigte sich die Band auf ihrer Sommertournee anlässlich ihres 40-jährigen Jubiläums den „ganz unglaublichen deutschen Fans“. „The Hoosters“ kommen immer wieder gerne nach Deutschland, wie sie selbst erklärten: „Denn das Land ist uns zur zweiten Heimat geworden.“ (el)